

Achtalschule eröffnet Ausstellung zum Klimawandel und verkauft „die gute Schokolade“, um Bäume zu pflanzen

Nach unserem Erfolg bei den Adventsabenden waren die Klimabotschafter der Achtalschule sowohl bei der Einweihung des Schulneubaus (23.01.20) als auch beim Tag der offenen Tür (5.02.20) mit einem Stand vertreten und verkauften „die gute Schokolade“, um Bäume zu pflanzen.

Die Schokolade wird in der Schweiz bei Chocolats Halba, einem Hersteller von Premium Schokolade klimaneutral hergestellt und enthält kein Palmfett. Die Kakaobauern in Bolivien bekommen faire Löhne. Hersteller und Händler verzichten auf den Gewinn, deshalb gehen 20% des Verkaufspreises in die Aufforstung von Bäumen. Für 5 Tafeln Schokolade wird also ein neuer Baum gepflanzt. Die Stiftung Warentest hat die gute Schokolade unter 25 Schokoladen mit dem 1. Platz ausgezeichnet.

An beiden Tagen haben wir 336 Tafeln Schokolade verkauft. Zusammen mit Spenden wurden dafür 111 neue Bäume ermöglicht. Seit Beginn unserer Klimaaktionen vergangenen November sind es insgesamt 362 Bäume, die gepflanzt wurden.

Die Besucher in der Schule konnten ein Klimaspiele spielen und sich mit Hilfe einer neu erstellten Ausstellung zum Thema Klimawandel informieren (erarbeitet von der Klasse 4a). Die Ausstellung dokumentiert aktuelle Ereignisse und die Folgen für unsere Erde und die Lebewesen. Auch Vorschläge, was man tun kann, sind Teil der Ausstellung. Kundige Klimabotschafter aus Klasse 2 bis Klasse 7 begleiteten das Klimaspiele oder übernahmen Führungen und erklärten interessierten Besuchern die Ausstellung. Es gab Lob von den Besuchern für die Schüler und viele interessante Gespräche am Stand.

Die Klimabotschafter der Achtalschule





